



### **Donación de sangre en los centros universitarios durante el mes de noviembre**

El Centro Regional de Hemodonación y Hemoterapia de Castilla y León en colaboración con las Hermandades de Donantes de Sangre de Castilla y León y la Universidad de Salamanca, a través de su Servicio de Asuntos Sociales, organizan unas jornadas de donación de sangre que llegarán hasta los centros universitarios a lo largo del mes de noviembre. La unidad móvil estará hoy entre las 10 y las 13:00 horas en el Campus Unamuno y el Colegio Mayor Oviedo. El lunes llegarán al Colegio Mayor Hernán Cortés y el 15 de noviembre a las facultades de Psicología y Bellas Artes. El miércoles, 17, la unidad de donación se trasladará al edificio I+D+i y al Edificio Histórico. El jueves, 18, las extracciones serán en la Escuela de Ingeniería de Béjar. | L.G.